

## **Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Dorong Petani Jual Hasil Panen ke Bulog, Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Pembelian Jagung Kelompok Tani Harum III**

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Nov 25, 2025 - 12:16



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Dorong Petani Jual Hasil Panen ke Bulog, Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Pembelian Jagung Kelompok Tani Harum III*

Sukabumi – Dalam upaya meningkatkan kesejahteraan petani dan mendorong stabilitas harga komoditas pertanian, Polsek Kalibunder melalui Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, melaksanakan kegiatan sosialisasi pembelian jagung hasil panen Kelompok Tani Harum III di Kampung Neglasari, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder.

Sosialisasi ini ditujukan agar para petani tidak menjual hasil panen mereka kepada para tengkulak yang selama ini kerap membeli dengan harga rendah. Bhabinkamtibmas menawarkan pendampingan hingga penampungan jagung hasil panen untuk kemudian disalurkan ke Bulog Kabupaten Sukabumi, dengan persyaratan kadar air jagung di bawah 14 persen.

“Langkah ini kami lakukan untuk membantu petani mendapatkan harga yang lebih baik dan memastikan hasil panen mereka terserap secara optimal. Polsek Kalibunder berkomitmen mendampingi para petani agar tidak lagi bergantung pada tengkulak,” ujar **Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, SH**.

Selain memberikan sosialisasi mengenai tata cara penjualan ke Bulog, Bripka Gonti Manik juga menyampaikan sejumlah imbauan kepada warga, di antaranya:

- Waspada terhadap cuaca ekstrem yang tidak menentu, baik panas maupun hujan mendadak.
- Tetap menjaga kesehatan dan menyampaikan informasi tersebut kepada warga lainnya.
- Mendorong kelompok tani untuk terus meningkatkan kualitas dan hasil pertanian.

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman, lancar, dan kondusif serta mendapat respons positif dari para petani setempat.

Kapolsek Kalibunder menegaskan bahwa Polri akan terus hadir mendukung ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Sukabumi.

“Kami siap membantu dan memfasilitasi setiap upaya yang dapat meningkatkan hasil dan kesejahteraan para petani di Kecamatan Kalibunder,” tutupnya.